

### Waschpads - Wash pads

Professionelles Waschen, schnell und einfach. Mehr als 450cm<sup>2</sup> Reinigungsoberfläche. Nimmt eine große Menge an Seife und Wasser auf. Zwei-Achsen Wirbelkopf folgt Kurven und Konturen für optimale Ergebnisse. Geeignet für glatte Oberflächen wie Lacke, GFK und Fenster.  
 A professional wash quickly and easily. Over 70 sq. inches of cleaning surface. Holds plenty of soap and water. Dual-axis swivel head follows curves and contours for quick washing. Safe for all finishes including paint, fiberglass, windows and enclosures.



| Art.-Nr. | Beschreibung<br>description   |
|----------|---|
| SW19140  | Waschaufnahme komplett mit Schaffell - Wash pad complete with sheep skin bonnet |
| SW19150  | Ersatzhaube für SW19140 - replacement bonnet for SW19140                        |
| SW19155  | Schaffell Ersatzhaube für SW19140 - sheep skinn replacement bonnet for SW19140  |

### Tücher - towels

| Art.-Nr.  | Beschreibung<br>description                                       |
|-----------|---|
| SW38865XL | PVA Aufsaugtuch 78,2 x 43,2 - PVA water absorbing cloth 31" x 17" |



### Handwerkzeuge - hand tools

Tausende von winzigsten Mikrofasern (1/100 Breite eines menschlichen Haares) reinigen ohne zu schmieren oder Streifen zu hinterlassen. Super weiche Mikrofasern reinigen gründlich alle glatten Oberflächen.  
 Thousands of tiny micro fibers 1/100th the width of a human hair clean without smearing or streaking. Super-soft chenille micro fiber strands gently wash paint, fiberglass, windows and enclosures.



| Art.-Nr. | Beschreibung<br>description                       |
|----------|---|
| SW61865  | Waschhandschuh aus Mikrofasern - Micro fibre mitt |

### Wasserabzieher - Water Blade

SWOBBIT Wasserabzieher aus weichem Silikon passt sich Kurven und Konturen problemlos an. Trocknet lackierte Oberflächen, Gelcoat, Fiberglas, Scheiben, Duschen usw. ohne zu kratzen. Durch die patentierte T-Bar noch effektiver als herkömmliche Wasserabzieher.

SWOBBIT water blade made of soft silicone molds to curves and contours. Safely dries painted surfaces, gelcoat, fiberglass, windows and showers without scratching. Dries in one pass by the patented T-Bar edge.



| Art.-Nr. | Breite<br>width |
|----------|-----------------|
| SW21514  | 12" 30 cm       |

